

1990-2015 – 25-Jahre Musikverein Illmitz

Das Jubiläumsfest – Ein Rückblick

Nach langer Zeit der Planung und Vorbereitung war es heuer endlich soweit:

Anlässlich seines 25-jährigen Bestandsjubiläums lud der Musikverein Illmitz am 25. und 26. Juli zu einem 2-tägigen Jubiläumsfest.

Am ersten Tag standen das Bezirksmusikertreffen mit Sternmarsch, gemeinsamem Marsch zum Veranstaltungsgelände und Marschmusikbewertung auf dem Programm.

Ab dem frühen Nachmittag wurden die Gastkapellen an den Abmarschpunkten von den betreffenden Familien herzlich empfangen und - bei hochsommerlichen Temperaturen - freundlich bewirtet, bevor sie sich im Sternmarsch Richtung Hauptplatz in Bewegung setzten. Den Ordnerdienst übernahm dankenswerter Weise die Freiwillige Feuerwehr Illmitz.



Am Hauptplatz erfolgte die Begrüßung durch die Bezirksvertreterin des Burgenländischen Blasmusikverbandes. Da so viele Gastkapellen mit uns feierten (allein 10 ! Gastkapellen aus dem Bezirk sowie der MV Leithaprodersdorf , die Trachtenkapelle Pöllauberg aus der Steiermark und der MV Trachtenkapelle Türnitz aus Niederösterreich), dauerte die Begrüßung dementsprechend lange, sodass das Wetter leider umschwenkte und der gemeinsame Marsch zum Sportplatz im Regen erfolgen musste. Das tat der Stimmung jedoch überhaupt keinen Abbruch, der Festakt und die Marschmusikbewertung konnten wieder bei strahlendem Sonnenschein abgehalten werden.

Der MVI unter Stabführer Daniel Haider konnte mit 88,88 Punkten einen „Sehr guten Erfolg“ in der Stufe „D“ erreichen.



Auf den offiziellen folgte schließlich der gemütliche Teil im Festzelt mit den Konzerten des MV „Leithaberg“ Leithaprodersdorf sowie der Trachtenkapelle Pöllauberg und vom Abend weg bis in die frühen Morgenstunden sorgten „Die Schürzenträger“ für eine Bombenstimmung. Besonders unsere Musikfreunde aus Pöllauberg und Türnitz „rockten“ das Zelt und steckten so auch die anderen Besucher mit ihrer guten Laune an.



Der Sonntag begann mit einer Dankmesse am Sportplatz, die Msgr. Josef Hirschl zelebrierte. Daran anschließend folgte im Festzelt der ORF Radio Burgenland Frührschoppen mit Karl Kanitsch, unter Mitwirkung des Singvereins Illmitz mit Chorleiter Franz Wegleitner und der Umpapartie aus Graz mit unserem ehemaligen Kapellmeister Gerhard Loos. Die Volkstanzgruppe Illmitz unter Sepp Haider und die Trachtenkapelle Türnitz zeigten am Nachmittag mit eindrucksvollen Darbietungen ihr Können, bevor schließlich der MV Illmitz zum Festausklang aufspielte.

Rückwirkend betrachtet, bekräftigt durch sehr viele positive Rückmeldungen, kann mit Fug und Recht behauptet werden, dass es ein äußerst gelungenes Fest zum 25-Jahr-Jubiläum war. Nicht nur die zahlreichen Gäste, die wir an den beiden Tagen begrüßen durften, sondern auch die Veranstalter und „Akteure“ wie Musiker, Helfer und nicht zuletzt die Festwirte (die sich der kulinarischen Herausforderung gestellt und diese mit Bravour gemeistert haben !) konnten an der „Jubiläumsfreude“ teilhaben.

Dies wäre ohne tatkräftige Unterstützung in allen Bereichen und von allen Seiten nicht möglich gewesen, wofür an dieser Stelle allen ein aufrichtiges **DANKE** gesagt sei:

Gemeinde Sportverein FF Illmitz Pfarre Jugendband Singverein Volkstanzgruppe
SodlaWirt Bartholomäusstüberl HelferInnen Polizei Sponsoren Blasmusikverband
Gastkapellen TaferlträgerInnen MehlspeisbäckerInnen
gastfreundliche Weinbaubetriebe und Zimmervermieter Weingut Seewinkelhof Salzl Weinbau Gangl
Illmitzerinnen und Illmitzer